

# BERITA TERBARU

## Bati Tuud Wonosari Hadiri Festival Gugus Paud Bougenville Kecamatan Wonosari

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

May 12, 2023 - 09:00



*Bati Tuud Wonosari Hadiri Festival Gugus Paud Bougenville Kecamatan Wonosari*

KLATEN - Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri acara "Festival Gugus Paud Bougenville" dalam rangka memperingati Hari Pendidikan Nasional bertempat di Gedung BPKLMMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (10/5/2023)

Dalam rangka memperingati Hari Pendidikan Nasional, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili Danramil 22 Wonosari menghadiri Festival Gugus Paud Bougenville yang diadakan dengan berbagai perlombaan guna meningkatkan ketangkasan dan kemampuan belajar anak.

Pelda Agus Subagyo menyampaikan bahwa tujuan diadakan kegiatan Festival Paud ini adalah untuk melatih keberanian mental, kecerdasan, kesabaran dan sportivitas anak di usia dini.

“Perlombaan atau kompetisi yang diselenggarakan banyak manfaat yang didapat, anak diajarkan untuk mempunyai jiwa berkompetisi, membuat anak menjadi kreatif dan inovatif, meningkatkan ketangkasan dan mengukur kemampuan belajar anak,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

Orang yang menjabat Bati Tuud di Koramil Wonosari tersebut menambahkan bahwa dengan kegiatan ini dapat menumbuhkan rasa percaya diri anak-anak Paud dan semangat meningkatkan kreativitas anak-anak Paud.

“Anak Paud merupakan generasi penerus di masa depan, dengan hal tersebut perlu ditanamkan rasa semangat sejak dini guna menumbuhkan rasa keberanian,” pungkas Pelda Agus Subagyo

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Plt. Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Bati Tuud Koramil Wonosari Pelda Agus Subagyo, Kapolsek Wonosari diwakilkan Bripta Hermawan, Ka Korwil Kec. Wonosari Sukono, S.Pd, Pengawas Sekolah Sumadno, S.Pd, Penilik Triwidati, Ketua Gugus Paud Siti Pratiwi, Guru Paud Desa. Bentangan, Desa Duwet dan Desa Bolali. (Red)